
平成２８年度 第１回渋川市子ども・子育て会議

【認定こども園視察研修】

日 時：平成２８年４月２８日（木）午前９時５０分～１０時５０分

場 所：第二あさひ幼稚園（前橋市三俣町）

参加者：子ども・子育て会議委員１０名、事務局（こども課職員）４名

対応者：竹内園長ほかスタッフ２名

質疑応答内容

質 問 回 答

この形（幼保連携型）にしよ 最初は幼稚園型にしようとしたが、市のすすめもあ

うとしたきっかけは。 ったので、幼保連携型にした。

先生方が持っている免許の 今年度は全員が保育士と幼稚園教諭の両方を持って

種類は。 いる。

通園バスの送迎利用者割合は 全体の （ 人）くらい。バスは３歳児から利用1/3 50
どのくらいか。 できる。

３号の定員は何人か。 １歳児が１０名、２歳児が１６名で現在１歳児１０

名、２歳児１５名の受入れ。来月から２歳児は１６

名の受入れとなる。

定員オーバーした場合、入園 何人かは断っている。

を断っているか。 （２，３号認定児童の調整は市が行っている）

保護者はこの近隣の住まい バスは約１時間のルートで回っているが、一番遠く

か。 て片道２０分の人が最長。

保護者は、自分の勤務時間の 朝は通園バスで送り、帰りは預かり保育を利用する

関係で例えばどのような使い という使い方もある。

方があるか。

子育て支援の実施について、 認定こども園になってから、週１～３回で月・水・

親子交流にはどんなものがあ 金曜の ～ に実施。室内遊具で遊んだり、10:30 11:30
るか。 相談も受けている。相談内容は他の人との関わりに

ついて、言葉の遅れ、排泄のことなど、保護者の不

安に対する相談にものっている。

13:00保護者会は開催しているか。 より多くに出席してもらうよう なるべく午後、 （

～など）に設定して行っている。

通園バスは朝・夕両方利用し 料金は同じ。

た場合とどちらかだけ利用し

た場合では金額は。

１号認定の児童から給食費の 保育料と合算してゆうちょ銀行からの口座引き落と

徴収は。 しをしている。２号認定も完全給食のため、主食費

の徴収をしている。



質 問 回 答

土曜日の利用割合は。 １号も含め 人くらい。20

幼稚園の長期休みはあるか？ 夏、冬、春に長期休みがある。認定こども園になっ

また預かりはあるか。 てからお盆期間も預かりをしている。

午後７時まで開けている場 早番、遅番と交代で時間をずらしながら勤務してい

合、先生の勤務時間はどうし る。

ているか。

、 。朝８時前からの預かり希望は 朝８時前は 職員の勤務の関係で受入れしていない

あるか。

周辺は住宅街だが、住民から この地域はなかった。最近は公園に子どもを連れて

保育園設置反対等の意見はあ 行くと、先に居た人が場所を譲ってくれることも。

ったか。

外への散歩はどのくらいの割 天気が良いと１，２歳児は週１～２回近くの公園に

合で行っているか。 散歩に出かける 。年長はバスに乗ってもう少し大き。

い公園に行くこともある（月１～２回 。）

行事の時の駐車場はどうして 発表会はベイシア文化ホール、運動会は近くの小学

いるか。 校、保育参観は学年別に実施のため、近隣の駐車場

で間に合う。足りない時は確保するときもある。

(運動会の関係で)近隣の小学 桃井小学校がある。

校はこの辺だとどこか。

アレルギー対策はどうしてい 事前調査をして、アレルギー対応をし、除去食(代替

るか。 食)を出している。

通園バスの運転手は委託との バスは園のものだが、ドライバーその他メンテナン

ことだが、バスのメンテナン スを含め委託している（委託先：ぐんまスクールバ

ス等は。 ス）

渋川市は待機児童はないが、 園は受入れを増やしたいが、３歳児の１号(幼稚園)

未満児のニーズが高い。こち からの受入れもあるため未満児は定員数を超えない

らはどうか。 ようにしている。

幼稚園からの受け入れは。 定員５０人中２０人にしている。

施設型給付だと、財政的には 収入も増えたが、認定こども園にして先生の数を増

安定するのか。 やしたので人件費がかかる。

夜７時まで預かるというのは 幼保連携型としたため、保育の認定は１１時間なの

保護者の要望か。 で、朝８時～夜７時とした。

１号から２号へと認定変更は ある。なお、１号から２号への変更は就労証明が必

あるか。 要なため、認定に少し時間がかかる。

預かり保育の集金方法につい 料金表を見て、保護者が各自でお金を入れる（各時

て。 間ごとの料金のカードに名前を書き、用意してある

ビニール袋にお金とカードを入れ､所定の箱に入れる

自己申告方式 。預かり保育の利用者が増えている。）



質 問 回 答

料金の支払いについて。 １号の預かり保育は最近はほとんどが月決め利用。

保育短時間の児童も延長はほとんど無いため、延長

料金は発生していない。

。 。子ども達は自分は１，２号と 多分把握していない 名札の色で区別をしているが

はわかっているのか。 ただし事務職員は出席番号で管理しているため （ど、

の子が１号か２号かを）把握している。


